

Compte Rendu de réunion du collectif citoyen Theix-Noyalais du 04 octobre 18

*ZAC de Brestivan :

Le projet de la ZAC de Brestivan et la modification du PLU sont attaqués par une association « Les amis des chemins de ronde ». Le projet risque d'être arrêté.

*Soirée Migrants dans le cadre du mois du documentaire

Le réalisateur du film Exils Adolescents ne sera pas présent au ciné débat du 13 novembre
Nous sommes en attente des gens de la CIMADE / UTOPIA 56

Une chorale pourrait animer la soirée

L'affiche est en cours de réalisation, sera transmis pour avis avant la prochaine réunion du collectif

*La Cimenterie

La réunion du JE 27 septembre n'a attirée que peu de monde, environ 10 personnes, sans la présence d'élu ni de personnel de la commune.

Il y avait une animatrice qui a organisé différents ateliers.

La soirée n'a pas été bonne de l'avis de l'animatrice :

-Samuel était très effacé et ne veut pas assumer pas ces erreurs.

-certaines personnes avaient une attitude agressive

L'objectif est d'essayer d'ouvrir le Bal Monté une fois par semaine (théâtre, soirée, réunion...)

Le bilan est que tout le monde veut y croire malgré les obstacles
(en dernier lieu le report de ma modification du PLU)

*Nous voulons des coquelicots

Le collectif va signer l'appel contre l'utilisation de pesticides dans l'agriculture

Des manifestations sont prévues tous les premiers vendredi de chaque mois

Une action du collectif est à programmer pour décembre avec une manifestation devant la Mairie

*FSL

Le sujet pour le ciné débat du Mardi 22 Janvier serait le Bio à la cantine
Avec le film Zéro Phyto 100%bio. A confirmer

*Landy Paradis

Pas de nouvelle du repreneur du site